

FAX 323.10.46

158

"EL PERIODICO"

OPINIÓN

PARA ENRIC SALA.

CUESTIONES REALES

José Agustín Goytisolo

En las últimas semanas han saltado a los medios de comunicación los nombres de dos posibles candidatos a Rey en dos países distintos: Bulgaria y Georgia. Ambos hipotéticos Reyes residen en España: uno de ellos, Simeón de Bulgaria, vive muy tranquilo en Madrid desde hace años. La restauración de la monarquía en Bulgaria parecería una broma si no fuese porque el Presidente de la Academia de Ciencias búlgaro, Blagovest Sendov, ha declarado: "Creo que la monarquía en mi país podría ser un factor moderador por encima de la política." Prudentemente, el Rey Simeón nada ha respondido.

El segundo candidato a Rey efectivo lo sería de Georgia, país que acaba de votar por su independencia y separación de la URSS: se llama Jorge Bragation Muchrani, vive en Marbella con su segunda mujer y cuatro hijos, y es muy conocido por los aficionados españoles al mundo del motor, ya que ganó una docena de campeonatos de España de rallyes. Como legítimo heredero de la Casa Real de su país, recibió una llamada telefónica de Zviad Gamsajurdia, Presidente del Parlamento georgiano, invitándole a viajar al país de sus antepasados. Bragation ha aceptado, pero en cuarto a ser Rey se ha mostrado muy cauto: "Eso, será el pueblo el que decida".

Yo no creo en restauraciones monárquicas. Estas cosas sólo ocurren en España porque somos diferentes.